
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 08/05/2025 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o UISP Via Tamburini, 56 e Videoconferenza con Google Meet.    
 

Ordine del giorno:     
Giovedì 08 Maggio 2025 

>> ore 21.00 << 

1. Definizione scadenze Calendario 2026 

2. Caricamento gare su Gestionale per Convenzione FIDAL 

3. Aggiornamento date Gestionale 2025 

4. Implementazioni e specifiche di Irunning 

5. Calendario gare Giugno 2025 

6. Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

7. Varie ed eventuali   

 Debbi Adriano (Castellarano), Nando Ferretti  (Pod.Faba),  Bertolini Germano (Cavriago), Paolo Manelli 

(Tricolore Sport Marathon), Savio Guglielmi  (Insieme per Rivalta), Bacchettini Nicola (Correggio), Vidmer 

Costi (Responsabile Soc.Atl.Leggera/Correggio),  Lauro Caiti (Novellara), Claudio Iotti (Giudici), Christian 

Mainini (Insieme per Rivalta/Giudice). 

In Videoconferenza:  Nerino Carri, Morellini Fabrizio (Fabbrico). 

Il RA Vidmer apre la riunione alle ore 21:10. 

 

1° punto ODG 

Definizione scadenze Calendario 2026 

Si decide la data del 30 Settembre 2025 come termine per l’inserimento sul gestionale delle gare 

del calendario 2026. Le gare inserite entro questa data manterranno il diritto di prelazione sulla 

data, mentre le date ancora libere dopo questa data saranno considerate a disposizione di chi ne 

farà richiesta. A Ottobre verranno definite le scadenze per la stampa del calendario cartaceo. 

 

2° punto ODG 

Caricamento gare su Gestionale per Convenzione FIDAL 

Christian Mainini descrive i dettagli della convenzione UISP/FIDAL e le possibili modifiche dei 

regolamenti FIDAL per il 2026, che si spera possano aprire la partecipazione alle gare FIDAL della 

categoria Regionale anche ai soli tesserati UISP. Comunica che le tessere Runcard hanno subito un 

significativo aumento dei costi, mantenendo al momento le stesse caratteristiche per le visite 

mediche. 

Christian sottolinea l’importanza dell’inserimento puntuale delle gare sul Gestionale UISP perché, 

solo queste saranno condivise con FIDAL e saranno integrate nella convenzione, mentre le gare 

non inserite entro i termini sono escluse dalla convenzione. 

 

3° punto ODG 

Aggiornamento calendario gare 2025 

Legato al punto precedente c’è anche l’aggiornamento del calendario 2025 dove a tutt’oggi 

mancano ancora sul Gestionale diverse gare: 

Ecomaratona del Ventasso 

Marcia del Val Tassobbio 

Tre Ponti Trail 



Trail della Pietra 

Si sollecitano gli organizzatori di queste gare a provvedere il prima possibile al loro inserimento. 

 

4° punto ODG 

Implementazioni e specifiche di Irunning  

Nell’ultimo periodo sono state fatte implementazioni e modifiche alla piattaforma. 

Sono state fatte le implementazioni per raccogliere le iscrizioni anche delle gare Ciclistiche con i relativi DB 

dei tesserati. Al momento sul portale è visibile una gara a titolo sperimentale. 

Come modifiche, si nota che sulle singole gare non sono più visibili i simboli dei metodi di pagamento 

previsti dall’organizzatore per quella specifica gara.  

Per ogni gara può esserci il tasto “ PREISCRIVITI” questo significa che il pagamento si farà sul posto il giorno 

della gara, oppure il tasto “ISCRIVITI” Questo significa la richiesta di pagamento immediato al momento 

dell’iscrizione nelle modalità previste dall’organizzatore.  I possibili metodi di pagamento saranno visibili 

durante l’iscrizione stessa. 

Per il discorso pagamenti si riporta quanto già detto nella riunione del 6 Marzo 2025: 

Novità su modalità di pagamento iscrizioni tramite Irunning per le Società 

Ci sono novità sulle modalità di pagamento delle iscrizioni alle gare tramite Irunning. Lo sviluppatore ci ha 

fatto vedere alcune implementazioni che potrebbero interessarci. A Reggio sono pochi gli organizzatori che 

sfruttano i pagamenti tramite PayPal, Carte di Credito o Satispay che ora hanno commissioni aggiuntive di 

€. 0.75 ma, per pagamento. Questo significa che se una società iscrive 10 atleti e paga in un'unica soluzione 

la commissione applicata sarà solo di €. 0,75. I bonifici invece non hanno costi aggiuntivi, tranne le 

commissioni della banca di riferimento. Anche su questa modalità di pagamento è stata fatta una miglioria 

che consente alle società che fanno un bonifico per più atleti, di avere un codice numerico (TID) generato 

dal sistema e se questo viene copiato nella Causale, al posto dei nomi degli atleti, permetterà 

all’organizzatore di capire immediatamente agli atleti a cui fa riferimento il bonifico perché, saranno tutti 

caratterizzati con quel numero di (TID). Questa miglioria va a beneficio degli organizzatori e non di chi paga 

ma, visto che tutte le società sono anche organizzatori, se il sistema viene adottato in tutti i bonifici, il 

vantaggio alla fine sarà a beneficio di tutti. Se un organizzatore non ha mai utilizzato i pagamenti con 

(PayPal, Carte di Credito o Satispay) e vuole iniziare ad utilizzarli, deve contattare lo sviluppatore di 

IRunning (Turino) per farseli attivare. 

 

5° punto ODG 

Calendario gare Giugno 2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Viene inserita la Camminata di solidarietà del 13 Giugno al Lido Po di Guastalla, organizzata dal gruppo Fun 

Run 

Adriano Debbi (Castellarano) descrive la gara del  8 Giugno, precisando che rimane tutto invariato tranne il 

punto docce che sarà negli spogliatoi del campo sportivo e non più alla Palestra che è in ristrutturazione. 

Savio (Insieme per Rivalta) conferma che  la Strachiviol non ha subito variazioni. 

Bacchettini (Correggio) conferma la camminata del 26 Giugno compresa la Staffetta. 

 

6° punto ODG 

Punto su attività svolte 

Per la Vivicittà, Vidmer e Nando concordano nel dire che la scelta di dividere le premiazioni è stata corretta 

e senza controindicazioni. 

Fabrizio Morellini spiega le cause del piccolo inconveniente sul percorso non competitivo di Fabbrico ma, 

nel complesso è andato tutto bene, questo viene confermato anche da altri presenti in sala. 

Tutto bene anche a Borzano 

 

7° punto ODG 

Varie ed eventuali 

Nando conferma che l’assicurazione integrativa che aveva fatto per la sua gara di San Prospero 2024, 

annullata per Allerta Meteo, è stata rimborsata senza problemi dalla Masch. 

 

 

La riunione si chiude alle ore 22:45 

 


